

“Mit Ihm ist Scheitern unmöglich.”

"Alles vermag ich durch Ihn, der mir Kraft gibt." Mit Ihm ist Scheitern unmöglich. Aus diesem Wissen erwächst eine Art "Überlegenheitskomplex" - etwas sehr Heiliges -, so daß wir unsere Aufgaben mit Siegeszuversicht angehen, weil Gott uns seine Kraft schenkt.
(Im Feuer der Schmiede 337)

7. Juni

Sage mir nicht, du versuchtest Christus ähnlicher zu werden, Ihn zu erkennen und zu lieben, wenn du nicht kämpfst. Wollen wir die sichere Straße der Nachfolge Christi gehen und als Kinder Gottes handeln, dann wissen wir schon, was auf uns wartet: das Heilige Kreuz, der Garant unserer Hoffnung auf Vereinigung mit dem Herrn.

Schon jetzt im voraus, möchte ich dir sagen, daß der Weg der Nachfolge kein bequemes Unterfangen ist: so zu leben, wie der Herr es will, kostet Anstrengung. Wir spüren gemeinen Egoismus, die Prankenhiebe der Sinnlichkeit, sind von einem sinnlosen, lächerlichen Hochmut und von vielen anderen Fehlern geschlagen. Ein einziges Elend. Werden wir darum den Mut verlieren? Nein, denn zusammen mit Paulus können wir dem Herrn sagen: Ich habe Wohlgefallen an meinen Schwachheiten, Mißhandlungen,

Nöten, Verfolgungen und
Bedrängnissen um Christi willen.
Denn wenn ich schwach bin, dann
bin ich stark (2 Kor 12,10).

Ich lebe in der Überzeugung, daß mir
niemals etwas gelingen wird, wenn
ich nicht auf Jesus blicke. Und ich
weiß, daß die Fähigkeit, mich selbst
zu besiegen und zu siegen, daher
röhrt, daß ich daran festhalte: Alles
vermag ich dem, der mich stärkt
(Phil 4,13). Dieses Wort enthält die
unumstößliche Verheißung, daß Gott
seine Kinder nicht verläßt, wenn sie
Ihn nicht verlassen. (Freunde Gottes
212-213)
